

Kassel, 02.11.2006

**Beschlussempfehlung  
an die Stadtverordnetenversammlung**

**Kulturbahnhof - Nutzung des "Südflügels"**

Anfrage der SPD-Fraktion

- 101.16.246 -

**Anfrage**

Laut Zeitungsbericht hat die Tochtergesellschaft GWG der Stadt Kassel den Südflügel des Kulturbahnhofs gekauft oder will ihn demnächst kaufen. Sie beabsichtigt, ihn zu modernisieren. Anschließend soll er vor allem für Tagungen und Kulturveranstaltungen genutzt werden.

Wir fragen den Magistrat:

1. Wer entscheidet über die Nutzung der Räume?
2. Sollen, abweichend von dem bisherigen Konzept, Teile der Räumlichkeiten im Parterre und im ersten Stock für Dauerausstellungen bzw. museale Zwecke genutzt werden? Wann besteht darüber Planungssicherheit für Kultureinrichtungen, die auf Standortsuche sind, und den Verein "Tagungszentrum Kulturbahnhof", der die Räume für Tagungen und Ausstellungen nutzen will?

**Die Anfrage ist durch Bürgermeister Junge beantwortet.**

Dr. Michael von Rüden  
Vorsitzender

Heidi Woelk  
Schriftführerin